

“ふるさとちば”的ための政策推進を◆

こいけ 正昭 小池まさあき県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411



市議会から県議会へ活躍の舞台を飛躍させた成田市選出の小池正昭(こいけ・まさあき)県議は、昨年12月議会の一般質問と2月議会の予算委員会に続いて、6月定期県議会でも一般質問に登壇し、空港問題を中心に森田知事ら県執行部に迫りました。小池県議は、成田空港へのLCC(ローコストキャリア)の本格参入によって、新たなビジネスモデルに成田空港が対応しきれるのかという不安があるのも事実ーとしながらも、成田空港のさらなる充実、発展を目指すべき千葉県として、戦略的施策を実行する必要性に迫られており、これまで提言してきた内容を着実に実現することが求められているー語り、速やかな問題解決を迫りました。

小池県議は、ほかにも圏央道建設促進などの道路行政、農業問題、公設卸売市場問題などを取り上げました。

6月県議会一般質問 成田市特集

LCCで変わる成田空港 战略的施策実行の必要性訴え!

CIQ時間短縮の対応策要望

小池議員 世界で繰り広げられる空港間競争の中、トータル時間の短縮に欠かせないスマートなチェックイン体制や税関、出入国管理、検疫などいわゆるCIQの待ち時間短縮についても、これまで成田空港の課題として認識されてきたものです。

そこで、伺います。成田空港緊急戦略プロジェクト会議の提言内容のうち、CIQの対応改善、駅等での手荷物チェック

CIQの改善及び東京駅とのアクセス時間の短縮については、国に対して、提言後の要請に加え、毎年継続して要望してきたところです。

この結果、CIQについては、国が第1旅客ターミナルビルにおいて、入国審査窓口の増設事業に着手しており、平成25年度末には、現在の33ブースを42ブース

ナリタ今後の課題は何か

小池議員 LCCの新規就航など、新たなステージを迎える成田空港の可能性と今後取り組むべき課題は何か。特に、LCC早朝深夜便への対応について、どのように検討しているのか。

総合企画部長 成田空港は、年間着陸枠30万回の合意によって、LCCの新規就航や国内線の拡充など、新たなステージを迎えており、アジアのグローバルハブ空港として、一層の機能充実が図られるとともに、県民の利用しやすい空港としても大きく飛躍する可能性を持っています。

ナリタ今後の課題は何か

小池議員 LCCの新規就航など、新たなステージを迎える成田空港の可能性と今後取り組むべき課題は何か。特に、LCC早朝深夜便への対応について、どのように検討しているのか。

総合企画部長 成田空港は、年間着陸枠30万回の合意によって、LCCの新規就航や国内線の拡充など、新たなステージを迎えており、アジアのグローバルハブ空港として、一層の機能充実が図られるとともに、県民の利用しやすい空港としても大きく飛躍する可能性を持っています。

要望

リタ活用戦略会議において、地上交通アクセスの改善に関する意見も出されており、今後の具体的に検討すべき課題と考えています。

事業者が実施するものと考えていますが、基本的には航空事業者が実施するものであり、今後の検討課題であると認識しています。

●県政と成田市に関するご相談・ご要望をお気軽に
お寄せください。

小池まさあき 県議事務所 TEL.0476(35)0311

〒286-0111 成田市三里塚188

●メールもお気軽にご利用下さい。 koike@ngy.3web.ne.jp

小池まさあきの公式ウェブサイトもご覧ください。... 検索 小池まさあき <http://homepage3.nifty.com/m-koike/>

ざまな面で貢献していきました。いとの発言もありました。今年の成田を拠点としたLCC就航は、大きな変化であり転機です。発着枠30万回への拡大をきっかけに、新たな可能性が広がった成田空港ですが、世界の主要国際空港と肩を並べて、その競争の中で勝ち抜いていく空港に発展させるという意味で、知事を筆頭に県としてもさまざまな支援を行って、移動時の負担が軽減され、利用者の利便の向上が図られるものと考えています。また、東京駅とのアクセス時間の短縮については、現在、国において検討が進められているところです。なお、空港外の主要駅等での手荷物チェックインについては、移動時の負担が軽減され、利用者の利便の向上が図られるものと考えています。事業者が実施するものであり、今後の検討課題であると認識しています。

より一層力強く推進していただきたい。

さまで、知事を筆頭に県としてもさまざまな支援を行って、移動時の負担が軽減され、利用者の利便の向上が図られるものと考えています。事業者が実施するものであり、今後の検討課題であると認識しています。

さまで、知事を筆頭に県としてもさまざまな支援を行って、移動時の負担が軽減され、利用者の利便の向上が図られるものと考えています。事業者が実施するものであり、今後の検討課題であると認識しています。

さまで、知事を筆頭に県としてもさまざまな支援を行って、移動時の負担が軽減され、利用者の利便の向上が図られるものと考えています。事業者が実施するものであり、今後の検討課題であると認識しています。

成田地域の重要な道路ネットワークについて問う

と、茂原一本更津間と同じ平成24年度の開通予定が掲げられたきた圏央道の開通目標が、県境一大栄間はいつの間にか平成25年度以降という表現に先送りされ、開通時期が不明瞭になってしまった現状にあります。

県境一大栄間の開通目標が平成25年度以降となつた理由と、現在の進捗状況はどうか。

国土整備部長 大栄間は、平成24年度の開通目標に向かって、整備が進められてきたところですが、用地

取得が難航している個所があり、やむを得ず、開通目標を平成25年度以降に変更したところです。

国は現在、残る用地の早期取得に向け、任意交渉と並行して土地収用法の手続きを進めています。

県としては、1日も早い全線の開通に向け、引き続き地元市町とともに、事業の推進に協力してまいり

ます。小池議員 東金一茂原間と、茂原一本更津間と同じ平成24年度の開通予定が掲げられたきた圏央道の開通目標が、県境一大栄間はいつの間にか平成25年度以降という表現に先送りされ、開通時期が不明瞭になってしまった現状にあります。

千葉ニュータウン内の側道部分について、現行の2車線を維持する考えはないのか。

小池議員 北千葉道路の千葉ニュータウン地区内については、現在、都市

化も進んでいます。現在、都市

化も進んでいます。現在、都市

化も進んでいます。現在、都市

議場の自席から再質問に立つ小池県議

農業問題 廃プラスチック処理も東電補償を

り最大5万8千ベクレルの放射性セシウムが検出されました。これにより、県は農業者に対し「廃プラスチック回収の新規ルール」を策定しました

県としては、1日も早い全線の開通に向け、引き続き地元市町とともに、事業の推進に協力してまいります。

また、工事についても、用地取得後速やかに完成が図られるよう全線にわたって進めています。

小池議員 廃プラスチックを処理する県内唯一の施設で、千葉県も出資しています。

この工事を「千葉園芸プラスチック加工株式会社」で、洗い流し

た土から1キログラム当たり

小池まさあきプロフィール

○経歴○

- 昭和41年9月 成田市生まれ
- 三里塚小、遠山中、千葉日大一高、日本大学理工学部卒
- 同大学院理工学研究科修了
- 平成7年4月 成田市議会議員初当選(4期連続当選)
- 平成21年6月 成田市議会議員
- 平成23年4月 県議会議員初当選

○現職○

- 県議会 総合企画水道常任委員会委員

都市の発展のためにも2車線維持を要望

今後、側道部は都

市計画上は、1車線

になると将来決定されてしまうかもしれません。

小池議員 公設卸売市場

は、近年、少子高齢化によ

る食糧消費の減少、消費者ニーズの変化、スーパーや

コンビニなど需要形態の変化などにより、市場経由率

が減少し続けています。全

国的な傾向として、その在り方が問われている中で、今後も農林水産物の重要な販路として、また、地域小売店を支える流通拠点としても、卸売市場が重要な役割を担うべき施設として位置づけられていると認識しています。

そこで伺います。620

万県民への食料品の安定供

給、安心して生産できる出

荷者保護や県内生鮮食料品の安定した流通の中心的役

割を担うべき卸売市場の将

再生機構により、これまでの側道に加え、新たに掘削したが、側道との合流点付近で車線を減少させる等の規制を行い、渋滞が発生したことから、県は速やかに関係機関と協議し、渋滞緩和の応急対策を講じたところです。

今後、県としては千葉二

ユータウンの開発や北千葉

道路の成田方面への進捗状況及びそれに伴う利用交通量などを踏まえ、市や関係機関と連携し、本線部と側

道部の車線運用など、適切な対応が図られるよう検討してまいります。

原因は、回収された廃プラスチックや土に付着しているセシウムが、洗浄の過程で沈殿した汚泥に吸着・濃縮されたためと考えています。

原因は、回収された廃プラスチックや土に付着しているセシウムが、洗浄の過程で沈殿した汚泥に吸着・濃縮されたためと考えています。

県内農家から使用済みの廃プラスチックを受け入れ、裁断、洗浄、熱処理を行い、再生品の原料としてリサイ

クルしており、その過程で発生する汚泥から放射性セシウムが検出されました。

農林水産部長 同社では、

県として運営を委託している処理工場の受け入